

NIVELLES - DÉCOUVERTE

# 70 motorhomistes rassemblés

## Le Motorhome Club Belge a découvert ce week-end la cité aclote

Ce week-end, Nivelles recevait la visite de... motorhomistes. Installés au parc de la Dodaine, ils ont eu l'opportunité de découvrir la ville. Du côté des autorités, on réfléchit à leur offrir un emplacement définitif.

Ce week-end, le Motorhome Club Belge s'est invité en cité aclote. L'occasion de faire mieux connaissance avec les différents monuments et spécialités de Nivelles. « Ils ont demandé il y a trois mois de pouvoir venir occuper un terrain. C'est un club qui fédère tous les passionnés de motorhomes en Belgique. Il organise plusieurs activités thématiques par an. En ce mois de décembre, ils ont choisi Nivelles pour y faire du tourisme », nous explique Pascal Rigot, l'échevin en charge du Tourisme. Le groupe est arrivé vendredi après-midi et a pris ses quartiers au parc de la Dodaine. En tout, 35 motorhomes y ont pris place. « Ils viennent d'un peu partout en Belgique et notamment de Tournai ».

### UN LIEU DÉFINITIF ?

Vendredi soir, ces touristes un peu particulier ont pu goûter au village de Noël. Samedi, ils ont découvert la Collégiale et ont profité de la traditionnelle djote durant le temps de midi. Avant de partir au marché des artisans et de profiter d'une soirée au Waux-Hall. « Les activités demandent un contact préalable avec les Maisons du Tourisme pour permettre la bonne te-



Ils sont venus des quatre coins du pays pour découvrir la cité aclote (3.). Pas moins de 35 motorhomes s'étaient installés au parc de la Dodaine (1.) pour un week-end qui s'annonçait riche en découvertes. Saint Nicolas s'est même invité sur la photo de groupe (2.) pour immortaliser ces instants. La venue de ces 70 personnes a donné des idées à la ville de Nivelles. © PRigot

nue des visites», précise Pascal Rigot.

Dimanche, place au rangement et au départ. Pour mieux revenir ensuite? « Dans l'agenda 21, la ville étudie l'opportunité de créer une aire d'accueil pour les motorhomes.

Cependant, il faut trouver un emplacement proche du centre-ville. Nous pensons à l'avenue de la Tour de Guet, l'ancienne gendarmerie ou encore au terrain vague de la Brugnoise. Mais il faut surtout veiller aux équipements ». Quoi qu'il en

soit, les retombées pour la ville seraient intéressantes. « Ce week-end, ils étaient 70 à visiter Nivelles donc l'impact économique n'est pas négligeable. De plus, cela renforce l'attractivité », achève l'échevin. ●

T.W.

## Nivelles: le Motorhome Club Belge découvre les joies de la cité aclote

Thomas Wattier

Ce week-end, Nivelles recevait la visite de... motorhomistes. Installés au parc de la Dodaine, ils ont eu l'opportunité de découvrir la ville. Du côté des autorités, on réfléchit à leur offrir un emplacement définitif.



réagir

Tweet

0



Ils sont venus des quatre coins du pays pour découvrir la cité aclote.

Ce week-end, le Motorhome Club Belge s'est invité en cité aclote. L'occasion de faire mieux connaissance avec les différents monuments et spécialités de Nivelles. « *Ils ont demandé il y a trois mois de pouvoir venir occuper un terrain. C'est un club qui fédère tous les passionnés de motorhomes en Belgique. Il organise plusieurs activités thématiques par an. En ce mois de décembre, ils ont choisi Nivelles pour y faire du tourisme* », nous explique Pascal Rigot, l'échevin en charge du Tourisme.

Le groupe est arrivé vendredi après-midi et a pris ses quartiers au parc de la Dodaine. En tout, 35 motorhomes y ont pris place. « *Ils viennent d'un peu partout en Belgique et notamment de Tournai* ».

### Un lieu définitif ?

Vendredi soir, ces touristes un peu particulier ont pu goûter au village de Noël. Samedi, ils ont découvert la Collégiale et ont profité de la traditionnelle djote durant le temps de midi. Avant de partir au marché des artisans et de profiter d'une soirée au Waux-Hall.

Les autorités communales étudient actuellement l'aménagement d'une aire d'accueil pour motorhomes.

## Des motor-homistes dans Nivelles - 07/12/2015

Nivelles -

**Une trentaine d'équipages, membres du Motor-home Club Belge, a passé le week-end au parc de la Dodaine. Ils ont aussi visité Nivelles.**



**+ LIRE AUSSI | Un site propre pour les motor-homes?**

Ce week-end, une trentaine de motor-homes a établi ses quartiers dans le parc de la Dodaine. Des visiteurs inhabituels, issus du Motor-home Club Belge, de passage pour découvrir la cité acloote. *«Nous organisons un petit périple en Belgique une fois par mois, explique Marie-Jeanne Holvœt, la présidente. Notre association participe aussi à deux ou trois minitrips à l'étranger chaque année. Quelque 250 équipages venus d'un peu partout dans le pays, mais surtout de Belgique francophone, en font partie.»* La plupart des membres du MCB (dont le siège social est à... Nivelles) a mis les pieds dans la cité acloote pour la première fois. Ils ont découvert le centre-ville et la collégiale avec beaucoup d'intérêt. *«Dans la mesure où nous nous déplaçons en groupe, nous avons toujours la chance de bénéficier d'un guide. Son apport nous a permis d'apprendre énormément de choses, parfois insoupçonnées, sur la collégiale qui, en soi, est déjà surprenante.»*

Après avoir également profité du village de Noël, les «motor-homistes» ont assisté à la représentation du spectacle *Les Trois Mousquetaires* au Waux-Hall. *«C'était l'un des objectifs de notre voyage. On voulait soutenir cette activité organisée, entre autres, par le Rotary de Seneffe, que nous connaissons bien.»*

Lors de ses périple, le Motor-home Club Belge s'implique donc dans la vie culturelle et associative des localités traversées. Il fait aussi vivre les commerces. *«Des regroupements tels que le nôtre sont intéressants pour les commerçants, souligne Marie-Jeanne Holvœt. Nos membres achètent dans les boutiques, mangent au restaurant, se réapprovisionnent dans les boulangeries. Le fait que nous soyons des touristes de hors saison est aussi un avantage.»*

La Ville de Nivelles l'a très bien compris. Elle a fait le nécessaire pour mettre un terrain à disposition des trente équipages du MCB pour une durée de 48 heures. L'Office du tourisme a quant à lui concocté et planifié les visites afin que ces touristes profitent au mieux de leur séjour. Et renvoient une image positive de la cité acloote à Bastogne, Arlon, Liège, Charleroi, ainsi qu'à Bruxelles et en Flandre.

Christophe GOFFAUT (L'Avenir)



## Un site propre pour les motor-homes ? - 07/12/2015

Nivelles -

À Nivelles, aucun lieu n'est équipé pour accueillir un cortège de motor-homes. La commune a toutefois fait le nécessaire pour recevoir la trentaine d'équipages du MCB dans les meilleures conditions.

«Le parc de la Dodaine ne dispose pas de point d'électricité ni d'évacuation des eaux mais c'est l'un des rares endroits où l'on pouvait, très temporairement, les installer», indique Pascal Rigot, échevin chargé du tourisme et de la promotion de la ville. Ce manquement fait l'objet d'une réflexion dans le cadre de l'Agenda 21. «Notre souhait est de réaliser un site permanent. Accueillir plus régulièrement ce genre de voyageurs serait profitable pour le tourisme et le commerce. Malheureusement, c'est assez compliqué à mettre en place, d'autant qu'un tel endroit doit idéalement s'implanter à proximité du centre afin de permettre à ces visiteurs de se déplacer à pied.»

Quelques emplacements possibles ont déjà été envisagés. *«Nous avons notamment pensé au site de la gendarmerie mais la Régie des Bâtiments a déjà des projets pour lui. L'objectif est d'aller aussi vite que possible mais, pour le moment, on ne trouve pas de lieu adéquat...»*

Ch.G. (L'Avenir)